

はじまりのはじまり

160106

どういうわけか唯一神のイスラム教の
シーア派とスンニ派は仲が悪いことがある
圧倒的少数派のシーア派は何処の誰にでも
仕合わせをもたらすような普遍性を追求し
貫くべきだと私なんぞが言うと
異教徒の口を出す問題ではないと言われそうだ
宗教的対立ではなくて経済的な問題だと識者は言うが

世界で一番セクシーなおしりはジョージマイケルだと
ラジオが言うと、隣の姉さんの方がと近隣の噂
そういえばマイケルジョーダンという人も居たな
冗談が巧い人なのかなと言ったらファンに叱られる
バスケットボールの神様だと言ったら一神教の方々に
叱られるが、多神教の地域ならば、ジョーダン大明神として
社を建てて賽銭箱も置いて
盛大に宣伝することも可能だなと
本人には断りなしに考えていたら
それが縁起だから美しい絵巻を拵えて
地域振興にも使えると区長は目を輝かせる
Iターンした若者の就職先にも好いかもと
Iターンの難しさを知らない私は単純に思う

何処かの水爆実験の振動が微かに伝わり
社の招き猫の鈴を音もなく揺らす
そんなに強い振動なのかと疑問を持つが
神通力のある猫だから高感度地震計並みなのだ
これがなにの始まりの始まりかは知らないが
新聞の一面にでかでかと載っていたり
2時間半後の明日1時に安保理の緊急会合開催されるとか
慌ただしくラジオニュースが語る
非常任理事国になったので俄然やる気になったのか
来たるべき参議院議員選挙のためだとか憶測する向きもあるが
常任理事国はすべて水爆実験を行っているから
常任理事国以外が水爆実験を行うのを嫌うのかもしれないね

初出「即興ゴルコンダ(仮)」

<http://golconda.bbs.fc2.com/>

タイトルは、やまだせばすちゃんさん

追記

翌日の朝日新聞朝刊の朝日川柳 日暮麦人選に、
新入りは認めないぞと核クラブ

埼玉県 椎橋重雄作

が載っておりました。同じように思う人が多いのだと感じた瞬間でした。

